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行政職員

資料送付、詳しい説明、POC など
ご希望の方はこちらまで▶ 

議員 理事者
（市長・部長等執行機関の説明者）

議会助手があれば、

こんなに変わる！
議会助手があれば、

こんなに変わる！

注）導入先および試験利用中のお客様の声をもと、事実に基づきつつも弊社で脚色した内容です。

裏付けされた論理的な答弁で、議会を
スムーズに運営したいのですが・・・

過去の答弁の経緯が完結に
まとまっているので、すごくわかりやすい！

答弁調整にさきだって、調べ事が
多すぎて間に合わないぞ･･･

各会派や議員ごとの考え方まで
理解しやすくなったぞ！

前任者が異動しており、これまでの
経緯がまったくわからない…

答弁調整もすぐに終わって
残業が減った！

管理職になったばかりで、答弁書の
書き方が・・・NGフレーズは？

今までの答弁から、次に取り組むべき
ことが見えてきた！

自分の主張を盛り込める場なのに、
期待する答弁が引き出せていないな

質問の意図を汲み取ってもらって、想定
していた以上の争点提起につながったぞ

議員になったばかりで、質問の焦点が
ぼやけてしまうケースが多いな

論点に終始した答弁を得られて、
質問力の不足を助けられた気がする

マッチポンプな質問が多く、住民の信頼を
得る議会になっていないのでは？

住民の信託に応えて、的確な質問をする議員
が増え、政策提案や監査機能が充実したぞ

限られた時間内でなかなか議論が
深堀りできないな

短い時間で掘り下げた議論ができ、
議員団としても利用賛成！

時間が足りなくて、論理展開が
少し弱い答弁になってしまったな･･･

答弁の展開がわかりやすく、
議員にも正しく伝わりよかった！

事前通告なく、議会で想定外の
質問されても、手持ち資料もないし･･･

議会議事録を住民に読んでもらえない
議会に関心をもってほしい・・・

議会で想定外の質問をされても、
自信をもって答弁できる！

議会での論議が充実して、
住民の関心も高まってきたような気がする

質問の割り振りで、各部課でたらいまわしに
なってるけど、どこが答弁すべきなの？

（総務部談）

過去の類似質問の答弁先が一目瞭然で、
公平な答弁割り振りにも使える

（総務部談）

お気軽にご相談ください！

あの議員の関心事や質問ポイントを
正しく理解したいのだけど･･･

議員向けのバージョンも
出してくれないかな？

質問のポイントや関心事を
より正しく理解できるようになった！

時間が足りなくて、過去の質問の
やりとりや、関連情報を調べきれないわ

日々の業務にも活かせる
使い方がいっぱい！

議員または議員団目線での
「議員向け」助手も対応可能です

何回書き直しても上長にダメ出し
されて、自信なくなっていく･･･

上長もすぐに納得してくれて
添削が減った！


